
 
 
  

 
 

学校づくりアンケート 
昨年１２月に実施した「学校づくりアンケート」の結果がまとまりました。

今年度の結果は、以下の通りです。 

【保護者アンケートの結果】 平成２４→２５→２６年度  回答数７９ 

・人間性豊かな子どもの育成の教育目標と重点目標が明確 ９７→９６→８９ 

・楽しく登校し、授業や行事などに進んで参加      ９７→９９→９９ 

・基礎学力の向上と定着を図るための授業        ９４→９５→９０ 

・人権を守り、個性を大切にする教育活動        ９３→８３→９５ 

・礼儀や善悪の判断ができるようきちんと指導      ９７→９０→９３ 

・子どもたちのけが、病気、安全面への対応       ９７→９９→９３ 

・家庭で、学校、友だち、先生のことをよく話す     ８０→８９→８４ 

・担任と話し合う機会は適宜設けられている       ９２→８２→９０ 

・学校の様子や情報が、家庭や地域に知らされている   ９７→９３→９７ 

・ゴミや掲示物の乱れがなく、校舎内外の環境が整備  ９９→１００→９５ 

 
「そう思う」「少しそう思う」を合わせた割合が、８項目で９０％以上になり

ました。特に、「楽しく登校し、・・・進んで参加」が２年連続９９％というの

は、とてもうれしく思います。 

しかし、「家庭で、学校・・・のことをよく話す」が、３年連続８０％代にな

っています。学校として、学級だよりを工夫したり、子どもたちにお家の人に

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



話すよう促したり、今以上の取り組みを行っていきたいと思います。ご家庭で

も、話を聞く時間を設けたり、学級だより等の情報をもとに語りかけたりご協

力をお願いします。 

 
【具体的記述欄】 

多くのご意見をお書きいただきありがとうございました。いくつかご紹介し

ます。ここには、載せきれなかった意見についても真摯に受け止めています。

今後も何かご意見ご要望がありましたら、なるべく早く担任にご相談ください。

対応を検討していきたいと思います。 

「汐っ子は、下のこの面倒見がよくて、礼儀正しい子が多いです。学校の話の

中でいろいろな学年の子の名前が出てきます。一人ひとりの距離が近くていい

なと思います。」 

「学年が進むにつれて、礼儀を身につけ、素直に育っている子が多いといつも

感心しています。わが子にもいい環境を与え続けてほしいと思っています。」 

「やむを得ない事情で携帯を持たせたい時があります。登校時に預かって頂い

て、下校時に返していただく等、対応してもらえるとありがたいです。」 

「毎週、外に出たのかと思うほど、上履きの裏が汚いです。廊下やトイレの床

などあまりきれいでないのが残念です。」 

  携帯電話については、原則禁止です。しかし、何らかの事情がある時は、担

任に相談してください。対応を考えていきます。このことについては、周知の

ため、学校から通知をお出しします。 

  廊下については、毎日子どもたちが水拭き掃除をしています。これからもき

ちんと掃除をするように指導していきます。ご家庭では、上履き洗い等のご協

力をよろしくお願いいたします。 


